

UNM AVIRON MONTAUBAN



Championnat de France J18 à Libourne Jules et Loris à moins d'une seconde du podium !

Pendant que les "verts et noir" de l'USM remportaient le titre de Champion de France Pro D2, les "rouges et noir" de l'UNM représentaient fièrement Montauban au Championnat de France bateaux longs J18 à Libourne.

Le chemin de sélection rondement menés par les compétiteurs ont permis à l'UNM d'aligner deux doubles au Championnat de France J18.



Loris Cluzel et Jules Denois ont l'habitude des compétitions de haut niveau où rien n'est écrit et tout va se jouer sur 2000m en moins de 7 minutes.



Les séries du samedi matin sont rassurantes avec une belle 2ème place à moins d'une seconde des 1^{er}, les classant 5^{ème} aux générales. L'après-midi, ils finissent aussi second de leur tiers de finales et se qualifient pour la grande finale A. Une étape indispensable pour prétendre au podium.

Le dimanche, les six équipages finalistes s'alignent au départ. Bord à bord les 1ers 250m, Cannes-Mandelieu se détache et garde la tête toute la course. Argenteuil résiste aux différentes remontées et se place second, laissant les autres à la bataille pour la 3^{ème} place.

Loris et Jules en 4^{ème} position, donnent tout et effectue un superbe enlevage sur les derniers 150m passant même Soustons sur quelques mètres mais ces derniers réagissent...

Au final, l'équipage Montalbanais finit 4^{ème} à 53 centièmes du podium.



Une magnifique finale dont les Juniors n'ont pas à rougir. Ils reviendront plus forts l'année prochaine !

Côté juniores, Maylis de Bennetot et Janelle Tremouille, encouragées par leur co équipière d'entraînement Santa Césari, finissent à une belle 4^{ème} place de leur série.



Malheureusement leur temps aux générales ne leur permet pas de disputer les tiers de finales. Elles terminent ces championnats à la seconde place de la finale D.



Bravo aux compétiteurs et entraîneur pour ce très bon championnat de France.

UNM AVIRON MONTAUBAN



Merci aux coéquipiers du club

